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CAIU NO CÓRREGO
Motorista sai ileso após caminhonete

cair em córrego e ficar submersa

Um homem saiu 
ileso de um aci-
dente que pode-
ria ter ceifado a 

sua vida na madrugada da 
última quinta-feira (22) em 
Parapuã. 

A caminhonete que ele 
conduzia pela estrada vi-
cinal PRP-287 em Para-
puã, que faz a ligação entre 
a Rodovia Assis Chateau-
briand, a Usina Califórnia 
de Osvaldo Cruz e também 
à Bastos, caiu de uma altu-
ra de cerca de 3,5 metros no 
Córrego da Onça. 

Chovia bastante no mo-
mento do acidente e o con-

dutor conseguiu sair do ve-
ículo sem ferimentos, ligou 
para os familiares em se-
guida, solicitando que eles 
o buscassem no local. O 
homem foi para casa e fez o 
registro do boletim de ocor-
rência on-line pela internet.

A polícia ainda infor-
mou que as pessoas que 
passavam pelo local se as-
sustavam com a cena do 
veículo caído no meio do 
córrego e ligavam para a 
Polícia Militar e para o 
Corpo de Bombeiros, com 
receio de que houvesse al-
guém dentro da caminho-
nete submersa.

Por não saber que o con-
dutor havia ido para casa 
após o ocorrido, o Corpo de 
Bombeiros foi até o local do 
acidente e até mesmo um 
mergulhador da corporação 
entrou no córrego para visto-
riar o veículo, com a tentativa 
de localizar uma possível víti-
ma. O mergulhador entrou na 
caminhonete submersa e não 
encontrou ninguém no local.

Os bombeiros realiza-
ram a retirada do veículo 
do córrego com o auxílio 
de um guindaste. 

Um inquérito aberto 
pela Polícia Civil vai apu-
rar os fatos.
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Oficializada a denominação de Polo de 
Capacitação com o nome de Tuika Yamamoto

Vereadores decidem esperar para analisar com calma 
veto do prefeito ao Projeto Médico Adamantinense

O Polo de Capacitação – 
Rede do Saber da Direto-
ria de Ensino da Região de 
Adamantina agora passa a 
se chamar ‘Professora Tui-
ka Yamamoto de Oliveira 
Lima’. Um reconhecimen-
to mais do que justo para a 
incansável educadora, ab-
negada voluntária de proje-
tos sociais e combativa ex-
-vereadora que faleceu em 
julho de 2019, aos 89 anos. 

A homenagem foi definitiva-
mente oficializada com a san-
ção da Lei Estadual nº 17.563 
e a publicação no Diário Oficial 
do Estado de São Paulo.

Localizado anexo à EE 
Fleurides Cavallini Mene-
chino – na rua Arno Kie-
ffer, nº 45 –, o Polo Rede 
do Saber é utilizado para a 
formação e capacitação de 
educadores e funcionários 

vinculados à Diretoria de 
Ensino de Adamantina.

A autoria do Projeto de 
Lei autoria apresentado na 
Assembleia Legislativa em 
julho de 2020 é do deputa-
do estadual André do Prado 
(PL), fruto de uma indica-
ção do vereador adaman-
tinense Hélio Santos (Pro-
gressistas).

Professora Tuika, como 
era chamada, além de edu-
cadora e diretora de escola 
por 35 anos, ocupou uma 
cadeira no Legislativo nos 
mandatos de 1997/2000 e 
2000/2004 e foi uma das 
fundadoras do grupo de 
apoio a dependentes quími-
cos ‘Amor Exigente’, bem 
como integrou a Rede Fe-
minina de Combate ao Cân-
cer, o Lar Cristão, o Lar dos 
Velhos, pastorais na Igreja 
Católica e grupos ligados à 
comunidade local. 

Em vez de já colocarem 
em discussão na sessão or-
dinária do Poder Legislati-
vo realizada na última se-
gunda-feira (19) – cerca de 
uma semana depois de a 
decisão do Poder Executi-
vo ter sido anunciada –, os 
vereadores adamantinenses 
decidiram esperar e avaliar 
melhor o veto integral do 
Projeto de Lei n° 23/2022 
que cria o Programa Médi-
co Adamantinense.

O posicionamento do 
Legislativo foi revelado 
pelos autores da propos-
ta, Alcio Ikeda Jr (PODE) 
e Paulo Cervelheira (PV). 
“Vamos analisar com cal-
ma todo o conteúdo do do-
cumento, inclusive o pa-

recer que foi enviado em 
anexo ao veto pelo prefei-
to, e assim termos maior 
embasamento para colo-
car em votação no plená-
rio da Câmara”.

O PL havia recebido a 
aprovação unânime no ple-
nário da Câmara Municipal 
no último dia 15 de agosto. 
Em seguida foi encaminha-
do ao Executivo para análi-
se e suposta sanção da Lei, 
mas acabou vetado.

“Nos termos do Pare-
cer Jurídico n° 121/2022 
da Procuradoria Geral do 
Município, o qual esclare-
ce que a competência para 
a propositura da matéria é 
de exclusividade do Poder 
Executivo, conclui-se que 
a propositura impacta ne-
gativamente no orçamen-

to do Município, afronta o 
disposto no inciso VIl do 
artigo 74 da Lei Orgâni-
ca do Município e os prin-
cípios constitucionais da 
igualdade e do interesse 

público o que a toma in-
constitucional”, diz a jus-
tificativa assinada pelo 
prefeito.

Conforme o tramite re-
gimental da Câmara de 

Adamantina, o veto do 
Chefe do Executivo deve 
ser levado ao plenário para 
apreciação, discussão e 
votação pelos vereadores, 
podendo ser mantido ou 

rejeitado por maioria ab-
soluta. E, caso o veto seja 
derrubado pelos vereado-
res, o Projeto será envia-
do novamente ao prefeito 
para a promulgação.
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Solicitada na Câmara a contratação de 
médicos ginecologistas para o CIS

Rede de Combate ao Câncer trará atividades 
especiais na programação do Outubro Rosa

24 DE SETEMBRO DE 2022

 

Após dois anos sem de-
senvolver atividades vol-
tadas ao Outubro Rosa, 
devido às restrições da pan-
demia da Covid-19, para 
este ano a Rede de Comba-
te ao Câncer de Adaman-
tina está preparando uma 
ainda mais programação 
ainda mais especial.

O lançamento da campa-
nha será no próximo dia 3 
(segunda-feira), no Anfite-
atro da Biblioteca, a partir 
das 19h30. Na oportunida-
de haverá apresentação cul-
tural, uma Roda de Con-
versa e apresentação do 
vídeo institucional ‘O Tra-
balho da Rede de Comba-
te ao Câncer’. Para fechar 
a noite está previsto tam-

bém a pré-estreia do docu-
mentário ‘Quando Não Há 
Ninguém”. Uma parceria 
da Rede com a Secretaria 
Municipal de Cultura e Tu-
rismo.

“Não apenas as mulhe-
res, mas estão todos con-
vidados a estarem com a 
gente e participar desse dia. 
Será muito interessante e 
emocionante”, ressaltou a 
presidente da entidade Ro-
seli Lozano.

A venda das camisetas, 
que são uma marca registra-
da do Outubro Rosa e do No-
vembro Azul, também terá 
início no dia do lançamento. 
O valor é de R$ 35,00 e terá 
nas cores rosa e azul.

Ao longo do próximo 
mês serão disponibilizados 
gratuitamente exames pre-

ventivos para as mulheres. 
Mas, neste ano, precisa-
rá ser feito o agendamento 
prévio da consulta. Sendo 
assim, apenas na próxima 
quarta-feira (28) as interes-
sadas devem entrar em con-
tato nos telefones (18) 3521 
1815 e 99702 2610 para ga-
rantir a sua vaga.

Para o dia 22 de outubro 
está sendo organizada de-
fronte da sede da entida-
de uma Ação Múltipla, que 
consistirá no oferecimento 
de uma série de serviços de 
saúde e beleza para as mu-
lheres atendidas pela Rede. 
Trata-se de uma parceria 
com a UniFAI e a Subse-
ção da OAB (Ordem dos 
Advogados do Brasil) de 
Adamantina, além de pro-
fissionais de outras áreas 

Duas indicações (nº 405 
e nº 406) apresentadas no 
plenário da Cãmara de 
Adamantina durante a últi-
ma sessão ordinária ocorri-
da na noite de segunda-fei-
ra passada (19) reivindicam 
mais médicos para atender 
nas unidades de saúde do 
município.

Mas uma delas espe-
cifica a necessidade de 
empreender esforços 

para a contratação de 
médicos ginecologistas 
para o CIS (Centro Inte-
grado de Saúde), de ma-
neira que os novos pro-
fissionais acompanhem 
as gestantes no Pré-Na-
tal. “Esse trabalho é fun-
damental para uma gra-
videz saudável e o seu 
oferecimento é um de-
ver do Poder Público”, 
destaca o texto do docu-
mento.

O pedido é endereçado 

à Secretaria Municipal de 
Saúde.

A outra Indicação é mais 
genérica e pleiteia contra-
tar médicos para os postos 
de saúde dos bairros, onde 
muitas vezes os moradores 
necessitam de uma consul-
ta com médico especialista 
e está sendo agendada para 
mais de um mês depois. 

Os dois documentos fo-
ram destinados à pasta res-
ponsável em tomar as pro-
vidências cabíveis. 

(massagista, manicure).
“Além de toda a progra-

mação, é importante desta-
car que o foco principal da 

campanha é a conscientiza-
ção das pessoas quanto à ne-
cessidade da prevenção ao 
câncer, porque o tratamento 

e a possibilidade de cura fi-
cam mais eficazes quando a 
doença é descoberta no iní-
cio”, completou Roseli.



A edição de 2022 do pro-
jeto Natal Mágico, que é 
tradicional em Adamantina 

desde 2005 e consiste em 
uma programação especial 
de final de ano, já está defi-
nida pela Prefeitura do Mu-
nicípio. E traz como gran-

de diferencial uma ação 
que premiará lojista e co-
merciantes adamantinenses 
com R$ 25 mil.

Tendo em vista que a Ci-
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Destinação de policiais militares para ficarem 
no Terminal Rodoviário é sugerida na Câmara

PM, Lions, Bombeiros e Demtran 
formam nova turma da Escolinha 

de Ciclismo neste sábado

Neste ano Natal Mágico começa em novembro com 
prêmio de R$ 25 mil para lojistas e comerciantes

Ricardo Bispo

Da Redação
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Na sessão ordinária re-
alizada na noite da última 
segunda-feira (19) os vere-
adores Cid Santos, Ricardo 
Cangirão, Aguinaldo Gal-
vão – todos do União Bra-
sil) e Noriko Saito (PV) 
apresentaram a Indicação 
nº 415/22 que pede a per-
manência de mais um fiscal 
e policiais militares no Ter-
minal Rodoviário ‘Tamoto 
Matuoka’.

Por meio do documento 
eles propõem a destinação 
de um outro funcionário 
da Prefeitura para também 
atuar no local e a utilização 
do convênio de ‘Atividade 

Delegada’ para a contrata-
ção dos PMs.

A proposta visa, segun-
do os autores, garantir a 
ordem e a segurança no 
local. “Seria muito impor-
tante contar com a presen-
ça especialmente de poli-
ciais na Rodoviária, para 
dar um sentimento de pro-
teção aos usuários e, por 
outro lado, intimidar in-
divíduos que pensem em 
usar o local para cometer 
qualquer delito”, justifica-
ram.

A Indicação foi encami-
nhada pelo Poder Legisla-
tivo ao Executivo para que 
seja analisada a tomada de 
providências.

Uma nova turma da Escoli-
nha Papa-Léguas de Ciclismo 
está sendo formada nesta se-
mana pela Polícia Militar com 
o apoio do Lions Clube de 
Adamantina, Corpo de Bom-
beiros e o Demtran (Departa-
mento Municipal de Trânsito).

Nesta 17ª edição do projeto 
participam 30 alunos com ida-

des de 12 anos, sendo 15 per-
tencentes à EE Profª Fleurides 
Cavallini Menechino e outros 
15 do Colégio Adamantinense 
(Objetivo).

Segundo os organizado-
res, as atividades tiveram iní-
cio na última quinta-feira (22) 
e seguiram na sexta-feira (23) 
com aulas teóricas de direção, 
segurança no trânsito, primei-
ros-socorros, entre outros te-

mas.
Neste sábado (24) os alunos 

farão a aula prática pelas ave-
nidas centrais da cidade acom-
panhados pelos instrutores e 
escoltados por viaturas da PM 
e Bombeiros. Em seguida, na 
sede da 2ª Companhia da PM 
de Adamantina haverá a rea-
lização da cerimônia de for-
matura da turma, a partir das 
8h30.

MAIS DE 3 MILHÕES  EM CONQUISTAS
DE CAMARINHA PARA FLÓRIDA PAULISTA 

• Reforma da Praça Municipal – R$ 250 mil 
• Construção de Areninha – R$ 350 mil 
• Pavimentação da Avenida Aguapeí – R$ 450 mil 
• Aparelho Raio-X para a Santa Casa – R$ 150 mil 
• Retroescavadeira – R$ 405 mil 
• Reforma do Ginásio de Esportes – R$ 700 mil 
• Pavimentação de ruas e avenidas – R$ 301 mil 
• Pá carregadeira – R$ R$ 498 mil 
• Kit de material esportivo 
• Concentrador de oxigênio para a
Santa Casa no combate da Covid-19

CNPJ CANDIDATO: 47.470.560/0001-73
CNPJ JORNAL: 67.661.793/0001-60 - VALOR DA PUBLICAÇÃO - R$ 600,00

dade Joia é MIT (Municí-
pio de Interesse Turístico) 
e está focada no Turismo 
de Negócios, a Secretaria 
de Desenvolvimento Eco-
nômico lançou o concur-
so ‘Natal Mágico’, cujo 
objetivo é despertar o in-
teresse do comércio para 
investir na decoração na-
talina luminosa em fren-
te aos imóveis do comér-
cio em geral, visando o 
embelezamento da cidade 
no período das festas na-
talinas, despertando o in-
teresse das pessoas em es-
tar pelas ruas apreciando 
a decoração e consequen-
temente fomentando o co-
mércio local.

A premiação será dada 
aos mais bem classifica-
dos, portanto, aqueles que 
ficarem em primeiro, se-
gundo e terceiro lugar. “Os 
prêmios serão oferecidos a 
duas diferentes categorias 
de lojistas e comerciantes, 

sendo elas: comerciantes e 
lojistas qualificados, por 
meio da apresentação do 
cartão CNPJ da empresa 
no ato da inscrição, como 
MEI, micro ou pequena 
empresa e comerciantes e 
lojistas qualificados, por 
meio da apresentação do 
cartão CNPJ da empresa 
e como empresa de médio 

ou grande porte”, explicou 
a responsável pela pasta, 
Luciana Pereira.

A partir de novembro os 
lojistas e comerciantes de-
vem se inscrever. Os clas-
sificados serão apontados 
entre os dias 5 e 9 de de-
zembro. Já no dia 16 se-
rão conhecidos os vence-
dores.
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CDP II de Pacaembu realiza 1ª Jornada 
da Cidadania, Trabalho e Renda

Câmara aprova Projeto de Lei de parcelamento 
de impostos atrasados da Prefeitura

PACAEMBU

Eliane Borges / Croeste
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Loja Maçônica realizará a 
tradicional macarronada em 

prol à Casa da Criança

Da Redação

A Secretaria da Admi-
nistração Penitenciária, por 
meio das Coordenadorias 
de Reintegração Social e 
Cidadania (CRSC) e das 
Unidades Prisionais da Re-
gião Oeste (Croeste), rea-
lizou a 1ª Jornada da Cida-
dania, Trabalho e Renda do 
Centro de Detenção Provi-
sória (CDP) II de Pacaem-
bu. Após mais de dois anos 
sem realização, devido à 
pandemia, as jornadas estão 
sendo retomadas com força 
total em todo o Estado.

O objetivo do projeto 
é oferecer aos reeducan-
dos do sistema penitenci-
ário paulista um conjunto 
de serviços essenciais, tra-
zendo um mutirão de ações 
para fornecer importan-
tes ferramentas na retoma-
da da vida em liberdade. 
O evento possibilita que o 
reeducando consiga, por 
exemplo, regularizar seus 
documentos, receber infor-
mações processuais e ainda 
passar por oficinas, pales-
tras e dinâmicas especial-
mente elaboradas para sua 
reintegração social.

SEMANA DA
JORNADA
De 12 a 16 de setembro, 

diversas atividades foram 
oferecidas aos apenados, 
entre elas, cortes de cabe-
lo por cabeleireira voluntá-
ria; atendimentos jurídicos 
por advogados do convê-
nio Defensoria Pública e 
Faculdade Toledo de Presi-
dente Prudente; emissão de 
documentos; testes rápidos 
de Infecções Sexualmen-
te Transmissíveis (IST’s); 
mutirão de prevenção ao 
câncer bucal; avaliação de 
pressão arterial e glicose; 

oficina de leitura e entre-
ga de certificados de cursos 
profissionalizantes.

Além desses atendimen-
tos, enfermeiras palestraram 
aos detentos sobre absti-
nência de drogas, hiperten-
são e Doenças Sexualmente 
Transmissíveis (DST’s), en-
quanto a dentista da unida-
de abordou o tema higiene 
bucal. Pelo convênio com a 
Defensoria Pública e Facul-
dade Toledo, uma assisten-
te social ministrou sobre “O 
que é ser homem” e outra 
psicóloga sobre “Reflexões 
sobre suicídio no sistema 

A Loja Maçônica de Pa-
caembu realizará no pró-
ximo dia 5 de novembro, 
a tradicional Macarronada 
Beneficente.

O evento que ocorre anual-
mente e chega em sua 7ª edição 
tem a arrecadação em prol da 
Casa da Criança de Pacaembu.

O evento acontecerá na 
sede do Lions Clube Paca-
embu – Paraíso a partir das 
18h00 e será em formato 
drive thru e presencial.

De acordo com os orga-

nizadores, o cardápio pre-
sencial será macarrão com 
molho bolonhesa, molho 
branco ou rose, frango as-
sado, saladas verdes e na 
sobremesa haverá sorvete.

Haverá ainda show de prê-
mios e sorteios de brindes para 
quem participar presencial-
mente. Se preferir, podem re-
tirar a marmita com macarro-
nada e frango no local.

Os convites já podem ser 
adquiridos no valor de R$ 
40,00 com os membros da 
Loja Maçônica e da Casa 
da Criança de Pacaembu.

O prefeito João Francis-
co Mugnai Neves enviou à 
Câmara Municipal de Pa-
caembu, Projeto de Lei 
Complementar instituindo 
o programa de recuperação 
fiscal em Pacaembu, o “Re-
fis Municipal”.

A finalidade do projeto 
de lei é promover a regu-
larização de débitos de im-
postos e taxas municipais, 
vencidos até 31 de dezem-
bro de 2021, inscritos ou 
não em dívida ativa, ajuiza-
dos ou não.

Na última sessão da Câ-
mara Municipal de Paca-
embu, os vereadores por 
unanimidade aprovaram o 
Projeto de Lei e desta for-

ma será implantado o Refis 
Municipal pela Prefeitura 
nos próximos dias.

De acordo com o Proje-
to de Lei as pessoas físicas 
ou jurídicas que aderirem 
ao Refis gozarão dos bene-
fícios, sobre multa de mora 
e juros de mora, inciden-
tes sobre os débitos venci-
dos até 31 de dezembro de 
2021, com redução de até 
100% do valor dos juros e 
multas, bem como poderá 
ser parcelado em até 12 ve-
zes, conforme o caso, e ou-
tros em até 3 meses.

O período para que o 
contribuinte realize a ade-
são ao Refis será de até 60 
dias a contar da data da pu-
blicação da lei, após apro-
vação da Câmara Muni-

Projeto que visa à reintegração social de reeducandos trouxe diversas atividades 

cipal e sancionado pelo 
prefeito.

Desta forma, com a im-
plantação do Refis os con-
tribuintes que se encontram 

com dificuldade para qui-
tação dos tributos terão a 
oportunidade de proceder a 
quitação de seus débitos jun-
to aos cofres do município.

carcerário”. Por fim, um ad-
vogado palestrou sobre “Pa-
cote Anticrime”.

ORGANIZAÇÃO
A SAP estabelece que to-

das as unidades prisionais do 
Estado de São Paulo devem 
oferecer ações de reintegra-
ção social aos reeducandos. 
A jornada é uma realiza-
ção do Grupo de Capacita-
ção, Aperfeiçoamento e Em-

pregabilidade (GCAE), da 
CRSC, e do Grupo Regio-
nal de Ações de Trabalho e 
Educação (Grate) das coor-
denadorias e conta com im-
portantes parceiros, como a 
Fundação “Prof. Dr. Mano-
el Pedro Pimentel” (Funap), 
o Instituto de Identificação 
“Ricardo Gumbleton Daunt” 
(IIRGD), Defensoria Públi-
ca, Faculdades Toledo etc.

FOTO ILUSTRATIVA
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Espaço de atendimento ao cidadão tem 
diversos serviços no mesmo local

24 DE SETEMBRO DE 2022

AGRIFAP prossegue até domingo com 
exposições, shows e outras atrações

Iniciada ontem (sexta-
-feira), prossegue neste sá-
bado (24) e encerra no do-
mingo (25), a 3° edição da 
AGRIFAP (Feira da Agri-
cultura Familiar) de Paca-
embu.

A AGRIFAP volta a 
acontecer em Pacaembu e 

acontece no recinto de ro-
deio ‘Osvaldo Vicente Ne-
ves’, com entrada gratuita.

Os shows que serão rea-
lizados nestes últimos dois 
dias da AGRIFAP, são os 
seguintes: dia 24 (sábado) 
show com a dupla sertane-
ja raiz Lourenço & Louri-
val e ainda DJ Vandinho; 
e no domingo (25) para 

encerrar a festa tem show 
com a Super Banda Santa 
Mônica.

Além de shows, a feira 
tem como proposta valo-
rizar, promover e expor a 
agricultura familiar e seus 
produtores no município, 
onde conta com exposi-
ção agrícola com produtos 
da terra, animais, flores e 

artesanato. Também conta 
com uma praça de alimen-
tação com grande varieda-
de de produtos.

A AGRIFAP é uma rea-
lização da comissão orga-
nizadora e Prefeitura Mu-
nicipal de Pacaembu, com 
o apoio da Câmara Muni-
cipal. “AGRIFAP resga-
tando a tradição!”

A Prefeitura de Paca-
embu inaugurou o espaço 
de atendimento ao cidadão 
que reunirá diversos seto-
res e serviços como o Ban-
co do Povo, Junta Militar, 
Detran, Sebrae Aqui e o To-
tem do Poupatempo.

O espaço de atendimen-
to está situado na avenida 
Bauru, 717, ao lado da Va-
riant Veículos e funciona de 
segunda a sexta-feira das 
9h às 17h. A expectativa é 
atender o maior número de 
pessoas e facilitar a vida 
dos moradores de Pacaem-
bu, que antes precisavam 
se deslocar para outras ci-
dades em busca de solução 
e emissão de documentos. 

Através do totem de autoa-
tendimento, os pacaembuen-
ses poderão realizar diver-

sos serviços do Detran como 
Certidões de CNH, pesquisa 
de pontuação da CNH, pes-
quisa de débitos e restrições 
de veículos, segunda via de 
RG, agendamento de aten-
dimento para unidades físi-
cas (caso haja necessidade) 
e ainda: impressão imediata 
de atestado de antecedentes 
criminais. 

O município também 
contará com os serviços do 
Sebrae Aqui que visa ofe-
recer aos empreendedores, 
orientação individual e co-
letiva, promovendo um am-
biente mais favorável para 
o surgimento de novas em-
presas e o crescimento das 
já instaladas no município, 
além de estimular o empre-
endedorismo, gerar rique-
za para a cidade, novos em-
pregos e qualidade de vida 
para os munícipes. 

Na última sessão da Câ-
mara Municipal de Pacaem-
bu, o vereador Nelson Pe-
reira da Costa “Nelsinho”, 
apresentou indicação, suge-
rindo a Prefeitura Municipal 
para que estude a possibili-
dade de construir um centro 
comunitário e um playgrou-
nd a ser implantados no bair-
ro Nova Pacaembu.

Ressaltou o vereador Nel-
sinho que recentemente foi re-
ativado o Conselho Comuni-
tário de Segurança – Conseg, 
sendo levantada a questão de 
necessidade de escolha de lí-
deres de bairros, inclusive do 

bairro Nova Pacaembu.
“A necessidade em ques-

tão é solicitada pelos mora-
dores haja vista que o centro 
comunitário é também o lo-
cal de discussão onde a po-
pulação leva a seus líderes 
as reivindicações que podem 
repassar aos conselhos, vi-
sando a busca de melhorias 
para o bairro”, afirmou.

Também de acordo com o 
vereador, o centro comunitá-
rio será um local de encontro 
dos moradores e um espalo 
que possa receber eventos em 
benefício do bairro e o play-
ground terá utilidade para as 
crianças que assim terão um 
local adequado para brincar.

Além do Sebrae Aqui, o 
Banco do Povo visa o aten-
dimento dos micro e peque-
nos empresários garantindo 

financiamento e ótimas ta-
xas para estimular o cresci-
mento do emprego e renda 
em Pacaembu.

De acordo com a adminis-
tração municipal, com a insta-
lação destes serviços em um 
só lugar, dará suporte e torna-

rá o atendimento mais eficaz e 
menos burocrático para os pa-
caembuenses. (Com informa-
ções do O Pacaembuense)

Vereador pede a construção de 
centro comunitário e playground 

no bairro Nova Pacaembu

Da Redação
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Parceria entre Prefeitura, escola e empresa realiza 
reflorestamento de área de preservação permanente

Da Redação 

24 DE SETEMBRO DE 2022

Audiência Pública apresenta números
do cumprimento de metas fiscais

Da Redação

Em audiência pública 
realizada na Câmara Mu-
nicipal de Flórida Paulista 
na noite de segunda-feira 
(19), foram apresentados 
os relatórios do cumpri-
mento de metas fiscais do 
Poder Executivo.

Participaram da audiên-
cia o presidente da Câma-
ra Municipal, Tiago Souza 
e vereadores, funcionários 
do legislativo e pessoas da 
comunidade.

Os números apresenta-
dos no telão pelo contador 

Sérgio Aparecido Vences-
lau, são resultantes do se-
gundo quadrimestre do 
ano de 2022 e trazem as 
aplicações feitas, despe-
sas e também as receitas 
de arrecadações.

Diante dos números 
expostos, foi confirmado 
que todas as metas estão 
sendo cumpridas dentro 
da LDO – Lei de Diretri-
zes Orçamentárias, bem 
como o montante apli-
cado em cada setor (saú-
de, educação e outros) 
para o exercício fiscal 
de 2022.

A Prefeitura Municipal 
de Flórida Paulista, através 
da Secretaria de Meio Am-
biente, Secretaria de Edu-
cação e Secretaria de Agri-
cultura e Abastecimento, 
em parceria com a Rossig-

nolo Agrícola (atual pro-
prietário da Usina Floralco 
e de suas áreas agrícolas) e 
a Escola PEI – EE Dr Pér-
cio Gomes Gonzales, repre-
sentada pela Eletiva ECO-
Pércio – Ações Ambientais, 
realizaram no dia 15 de se-
tembro uma ação de reflo-

restamento.
Na oportunidade executa-

ram o plantio de espécies na-
tivas regional em APP - Área 
de Preservação Permanente 
pertencente à fazenda Nossa 
Senhora Aparecida em Flóri-
da Paulista.

Para esta ação, a Secreta-

ria de Meio Ambiente dis-
ponibilizou mudas de es-
pécies nativas regionais, a 
Rossignolo Agrícola cedeu 
a área de preservação per-
manente para a implanta-
ção do reflorestamento e a 
Eletiva ECOPércio – Ações 
Ambientais providenciou 

mudas e realizou o plantio 
de um total de 150 nativas 
na referida área.

Esta parceria entre a Pre-
feitura Municipal de Flórida 
Paulista, Rossignolo Agrícola 
e a Escola PEI – EE Dr Pér-
cio Gomes Gonzales repre-
sentada pela Eletiva ECOPér-

cio – Ações Ambientais, teve 
como objetivo restaurar eco-
logicamente a área utilizan-
do o reflorestamento como 
método, educação ambiental 
e a familiarização dos alunos 
com a recuperação de áreas 
de preservação permanente 
degradadas.
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Prefeitura renova contratação de médico 
ortopedista para atendimento no Centro de Saúde

Educação abre matrículas para creches municipais  

FLÓRIDA

Da Redação

Da Redação

24 DE SETEMBRO DE 2022

A Secretaria Municipal de 
Educação de Flórida Paulista 
abre a partir do dia 3 de outu-
bro, as inscrições para as cre-
ches municipais para o ano 
letivo de 2023. O prazo segue 
até o dia 31 de outubro.  

As inscrições podem ser 
feitas para bebês a partir de 
seis meses até três anos de 

Polícia Civil recebe nova viatura
Da Redação

A Polícia Civil de Fló-
rida Paulista recebeu uma 
nova viatura 0 km, que foi 
incorporada à sua frota.

O novo veículo Renault 
Duster, já está à disposição 
dos policiais civis e inclusi-
ve sendo utilizado no aten-
dimento de ocorrências, di-
ligências e outros serviços.

A viatura recebida do Gover-
no do Estado, através da Secreta-
ria de Segurança Pública, é dotada 

A Prefeitura Municipal 
de Flórida Paulista atra-
vés da Secretaria Muni-
cipal de Saúde renovou o 
contrato de serviços mé-
dicos na especialidade de 
ortopedia para atendimen-
to ambulatorial no Centro 
de Saúde II Dr. Antônio 
Giancursi.

A contratação de um or-
topedista é um fato que a 
administração municipal 
colocou como prioridade 
para que os munícipes te-
nham suas necessidades em 
saúde atendidas nesta área.

De acordo com o contra-
to firmado entre a empre-
sa e a Prefeitura de Flórida 
Paulista prevê o atendimen-
to semanal, sendo que a 
cada atendimento será de 
até 10 pacientes, totalizan-
do 40 pacientes por mês no 
Centro de Saúde II.

O médico ortopedista dr. 

Fábio Martins Pinto dará 
sequência aos atendimentos 
que já faz a um ano, man-
tendo sempre o atendimen-
to à comunidade floriden-
se dentro dos princípios do 
Sistema Único de Saúde.

O secretário de Saúde 
Aguinaldo Adelino Car-
valho salienta em suas pa-
lavras que luta para que a 
cada dia a universaliza-
ção da saúde seja um di-
reito de cidadania de to-
dos, independentemente 
de sexo, raça, ocupação 
ou outras características 
sociais ou pessoais.

Dr. Fábio é titulado em 
ortopedia e traumatologia, 
membro da sociedade bra-
sileira de ortopedia e trau-
matologia, professor de 
ortopedia no curso de me-
dicina na Unifai e precep-
tor do internato curso me-
dicina da Unifai.

A Secretaria de Saúde 
informa que esta ação visa 

garantir o atendimento da 
população floridense no 
Centro de Saúde de Flórida 
Paulista que anteriormente 
tinha que se deslocar para 

outros centros médicos, 
conseguindo com isso um 
melhor conforto para o pa-
ciente e a racionalização 
dos recursos com transpor-

tes em saúde.
Ainda o secretário da 

Saúde Aguinaldo de Car-
valho, ressaltou o esforço 
do prefeito Fróio e do vice 

Nei Gazola em buscar sem-
pre proporcionar o melhor 
atendimento no setor de 
Saúde em favor da comuni-
dade floridense.

idade. Os atendimentos se-
rão feitos na sede da Secre-
taria de Educação. 

Pais ou responsáveis de-
vem apresentar os seguin-

tes documentos: cópia de 
certidão de nascimento, 
cópia do comprovante de 
residência e declaração 
de vacinação emitida pelo 

Posto de Saúde.
A Secretaria Municipal 

de Educação funciona de 
segunda a sexta-feira das 8h 
às 10h30 e das 13h às 16h.

de todos os sistemas operacionais: 
guarda-preso, sirenes, high-light e 
outros equipamentos.

Com a chegada desta nova 

viatura, a Polícia Civil de Flóri-
da Paulista passa a contar com 
mais suporte e segurança para 
o atendimento à população.

CNPJ JORNAL: 67.661.793/0001-60 - VALOR DA PUBLICAÇÃO: R$ 600,00 
CNPJ CANDIDATO:  47.510.471/0001-05 - PSB - COLIGAÇÃO JUNTOS POR SÃO PAULO
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FLÓRIDA

Da Redação

Da Redação

Da Redação

Prefeitura concede desconto de até 100% em 
multas e juros de impostos e taxas atrasados

Prefeitura tem
nova secretária de 
assuntos jurídicos 

Alunos da Escola Pércio vão a Unoeste em 
Prudente e conhecem o curso de Gastronomia

A Prefeitura de Adaman-
tina deu início ao Programa 
de Parcelamento Incentiva-
do (PPI). A ação tem o ob-
jetivo de conceder descon-
tos em multas e juros para 
pagamentos à vista e parce-
lados em 6 ou 12 vezes em 
impostos e taxas que estão 
atrasados.

A campanha segue até 
o dia 15 de dezembro e é 
válida para débitos venci-
dos até 31 de dezembro de 
2021, tanto para pessoas fí-
sicas ou jurídicas.

A iniciativa tem objetivo 
de proporcionar aos contri-
buintes em débito junto ao 
fisco municipal, a oportu-
nidade de se regularizar e, 
ainda, o município reduzir 
a inadimplência. 

BENEFÍCIOS

Quem aderir ao progra-
ma poderá optar pelo pa-
gamento à vista em parce-
la única, com desconto de 
100% em multas e juros, 
mas há opção ainda pelo 
pagamento parcelado.

Para pagamento em 6 
parcelas iguais e mensais, 
o contribuinte terá 70% de 
desconto, em multas e ju-
ros. Já para parcelamen-
tos em 12 vezes, o descon-
to será de 50% em multas 
e juros. 

Em caso de parcelamen-
to, o primeiro pagamen-
to deve ser feito na data de 
adesão ao Programa.

Os benefícios são váli-
dos para dívidas referen-
tes aos Impostos, taxa, auto 
de infração e tarifas. Os 
contribuintes que possuem 
mais de um tipo de débi-
to podem optar pelo paga-

mento de uma das dívidas 
pendentes.

Aqueles que já tiverem 
parcelamentos também po-
dem aproveitar o Progra-
ma. Os parcelamentos que 
já são praticados, continu-
arão a existir normalmente 
para aqueles que não opta-
rem por este benefício.

 ATENDIMENTO
Para aproveitar as van-

tagens oferecidas pelo Pro-
grama, basta procurar:

• Débitos não ajuizados: 
Paço Municipal, 2º andar, 
Departamento Dívida Ativa

Secretaria de Fiscaliza-
ção e Arrecadação Tributá-
ria

• Débitos ajuizados: Procu-
radoria Municipal, Rua Eu-
clides da Cunha, 190, Centro.

O horário de atendimen-
to é das 8h às 11h e das 13h 
às 17h.

A Prefeitura de Flórida 
Paulista tem uma nova se-
cretaria de assuntos jurí-
dicos, a floridense Beatriz 
Dantas da Silva. 

Em conversa com a re-
portagem do jornal e site 
Folha Regional, Beatriz 
Dantas destacou sua sa-
tisfação em poder servir à 
administração municipal e 
também a população flori-

dense dentro da sua área de 
atuação profissional. 

Beatriz também apro-
veitou a oportunidade para 
deixar aberta as portas de 
sua secretaria visando aten-
der todos aqueles que dela 
possam necessitar. 

AS ATRIBUÇÕES DA 
ASSESSORIA JURÍDICA 

Entre as atribuições do 
cargo de assessoria jurídi-
ca, estão a representação 
do município em qualquer 

instância judicial e extraju-
dicial; assessoramento do 
prefeito e aos órgãos da ad-
ministração; desapropria-
ções; elaboração e acom-
panhamento de minutas de 
contratos, convênios e es-
crituras da municipalidade; 
assistir aos processos licita-
tórios; dirigir processos ad-
ministrativos disciplinares; 
promover a cobrança judi-
cial de débitos da dívida ati-
va, entre outras funções. 

Os alunos da Escola Es-
tadual Dr. Pércio Gomes 
Gonzáles de Flórida Paulis-
ta estiveram na Unoeste em 
Presidente Prudente e pu-
deram conhecer um pouco 
mais sobre o curso de Gas-
tronomia da universidade 
que é referência regional.

A recepção foi feita pela 
Chef e Coordenadora do 
curso: Mariane Sato e tam-
bém pelo Chef Mancuzo, 
responsável pelo setor de 

panificação e massas.
Na ocasião, eles puderam 

visitar toda a estrutura, conhe-
ceram as disciplinas e alguns 
insumos que fazem parte do 
curso, além de assistirem as au-
las práticas que estavam acon-
tecendo naquele momento.  

Os professores e alunos 
classificaram a experiência 
como “muito proveitosa”, 
onde além de obter conhe-
cimento, os participantes 
puderam também abrir os 
horizontes para a vida aca-
dêmica.
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JUNQUEIRÓPOLIS

Assessoria de Imprensa

Prefeitura intensifica o projeto de 
revitalização do Bosque Municipal

Posto do Sebrae Aqui 
é inaugurado

IRAPURU
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A Prefeitura de Irapuru, 
em parceria com o Sebrae-
-SP, inaugurou no dia 20, o 
posto local do “Sebrae Aqui”. 

O novo posto de atendi-
mento funcionará no pré-
dio da Biblioteca Muni-
cipal, com o objetivo de 
oferecer suporte, orienta-
ção e atendimento indivi-
dual aos micro e pequenos 
empreendedores de Irapu-
ru, desempenhando ações 

de um polo de empreende-
dorismo. 

De acordo com a Prefeitu-
ra de Irapuru, o Sebrae Aqui 
funcionará de segunda a sex-
ta-feira das 8h e às 17h.

A conquista é fruto de 
convênio assinado no iní-
cio deste ano entre a Prefei-
tura de Irapuru e o Sebrae.

A solenidade de inaugu-
ração contou com a pre-
sença do prefeito Mazinho 
e vice-prefeito Luiz, Rose 
Iwashita agente de crédito 

do Banco do Povo e agen-
te de desenvolvimento do 
Sebrae no município, ser-
vidores da Prefeitura Mu-
nicipal, representantes da 
Associação Comercial, ve-
readores e representantes 
do Sebrae SP.

Desta forma, todos os 
empreendedores e interes-
sados em abrir a própria 
empresa em Irapuru, que 
precisarem de orientações 
terão a possibilidade do 
pronto atendimento.

A diretoria de Obras segue 
cumprindo o projeto estabele-
cido pelo PDM (Plano de De-

senvolvimento Municipal), 
intensificando as obras de re-
vitalização do Bosque Muni-
cipal de Junqueirópolis.

O diretor administrativo 

Rinaldo Picinini, esteve no 
bosque para acompanhar a 
evolução dos serviços que já 
conta com abertura das trilhas 
para caminhadas e segue re-

cebendo as melhorias com a 
fase de acabamento da cons-
trução de banheiros, revitali-
zação do lago e reforma do 
salão de eventos para ser usa-

do como “Centro de Estudo 
Educacional Ecológico da 
Fauna e Flora Brasileira”.

As obras têm parcerias 
celebradas com a Usina Vi-

terra Bioenergia (Unidade 
Usina Rio Vermelho), Polí-
cia Ambiental e dos setores 
Educacional e Meio Am-
biente do município.
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Curso de operação e manutenção de 
retroescavadeira forma sua primeira turma

Da Redação

Guia Online Parapuã

PARAPUÃ

24 DE SETEMBRO DE 2022

Rodeio terá shows de César Menotti e Fabiano,
Hugo e Guilherme e outros grandes nomes da música

A comissão organizado-
ra do Parapuã Rodeio Top 
Bulls realizou no sábado (17) 
o evento oficial de lançamen-
to que revelou todas as novi-
dades da edição 2022, além 
da grade de shows. O rodeio 
acontecerá de 7 a 10 de de-
zembro com entrada franca e 
promete ser um dos melhores 
de todos os tempos da região.

Com estrutura 100% co-
berta, camarote com boate, 
praça de alimentação e par-
que de diversões, a Prefeitura 
de Parapuã ainda irá inaugu-
rar o novo recinto de exposi-
ções, que mede em seu total 
35 mil metros quadrados.

Grandes nomes da música 
também estão confirmados 

no Parapuã Rodeio Top bulls. 
Dia 7 (quarta-feira) quem 
sobe ao palco é a dupla César 
Menotti e Fabiano.

No dia 8 (quinta-feira) a ex-
plosão de 2022, considerados 
um dos maiores fenômenos da 
atualidade, Hugo e Guilher-
me. Já no dia 9 (sexta-feira) 
é a vez de George Henrique e 
Rodrigo, outra dupla despon-
tada no sertanejo.

Para finalizar a festa no 
sábado (dia 10), o show 
será com Thaeme e Thiago, 
trazendo hits consagrados.

As montarias do rodeio se-
rão um espetáculo a parte. Os 
campeões das Etapas ACR e 
BGB Super Cup prometem 
uma competição acirrada na 
arena. A locução ficará por 
conta de Claudiney Mathias, 

um dos maiores narradores 
deste tipo de evento.

A organização estima um 
público de 40 mil pessoas du-
rante as quatro noites de festa.

Durante o lançamento, o 
prefeito municipal Gilmar 
Martin Martins confirmou o 
sucesso da festa citando que 
os camarotes foram vendidos 
antes mesmo do anúncio dos 
shows, o que representa a cre-
dibilidade da equipe empe-
nhada na realização do rodeio.

O sucesso não ficou ape-
nas nas vendas dos camaro-
tes, mas também nos chama-
dos patrocínios de porteira, 
sendo todas preenchidas.

Quem assina a festa, 
além da Prefeitura Munici-
pal de Parapuã, é a empresa 
B&B eventos e estruturas.

Através da parceria en-
tre a Prefeitura Municipal, 
o Senar (Serviço Nacional 
de Aprendizagem Rural) e 
o Sindicato Rural de Jun-

queirópolis, foi realizado 
mais um curso de qualifi-
cação profissional em Flo-
ra Rica.

Desta vez o curso de ope-
ração e manutenção de retro-
escavadeira forma sua pri-

meira turma em Flora Rica.
O curso de operação e 

manutenção de retroesca-
vadeira trouxe novos co-
nhecimentos para os parti-
cipantes de como realizar 
corretamente a condução 

da retroescavadeira, se-
guindo as recomendações 
técnicas. O curso teve aulas 
teóricas e práticas, sendo 
que todos os participantes 
puderam ter contato direto 
com o equipamento.

De acordo com a Pre-
feitura Municipal de Flo-
ra Rica, outros cursos de 
qualificação serão reali-
zados até o final do ano 
através da parceria com 
o Senar (Serviço Nacio-

nal de Aprendizagem Ru-
ral) e o Sindicato Rural 
de Junqueirópolis. Além 
de o curso ser inteiramen-
te gratuito, todos os parti-
cipantes receberão certi-
ficado de conclusão.
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Santa Casa implantará especialidade de neurologia 
com apoio da Fundec/Unifadra e Prefeitura

Prefeitura realiza processo seletivo 
para diversos cargos na Educação

DRACENA

OSVALDO CRUZ

Da Redação

Da Redação

Um evento realizado no 
dia 13 de setembro no audi-
tório da Fundec, reuniu lide-
ranças que encaminharam a 
disponibilização da especia-
lidade de neurologia na San-
ta Casa de Dracena  em con-
jugação de esforços com a 
Faculdade de Medicina da 
Fundec / Unifadra e a Pre-
feitura Municipal. O even-
to contou com a presença da 
imprensa, autoridades, alu-
nos do curso de medicina da 
Unifadra e representantes 
da comunidade.

As autoridades que fize-
ram o uso da palavra des-
tacaram a relevância dos 
serviços de neurologia para 
salvar vidas na comunidade 
de Dracena e região, além 
da importância da parceria 
entre a Prefeitura Munici-
pal, a Câmara Municipal, a 
Santa Casa e a Fundec, que 
viabilizou a implantação do 

serviço de atendimento de 
neurologia e neurocirurgia 
no município.

O prefeito André Lemos 
abriu o evento ressaltan-
do a grande importância do 
serviço anunciado, comen-
tando ainda que possivel-
mente seja um dos maiores 
feitos da saúde do municí-
pio nos últimos 20 anos e 
lembrando que quem pas-
sou por um trauma, um aci-
dente ou um AVC tem pou-
cas horas, uma janela curta 
de tempo, em que o socorro 
precisa acontecer e a neces-
sidade de ser transferido a 
outra cidade pode custar a 
vida ou deixar sequelas. 

O provedor da Santa Casa 
Celso Xavier Santin fez um 
discurso emocionado, re-
cordando a trajetória do 
hospital e citando o neuro-
logista Eduardo Hosoume, 
que salvou muitas vidas, na 
fé e na vontade de resolver 
os casos, e o cardiologista 

Talel Salle, uma referência 
de Marília a Panorama, pela 
sua competência. Também 
agradeceu as parcerias que 
têm viabilizado conquistas 
importantes.

Edson Kai, diretor exe-
cutivo da Fundec, desta-
cou que a imprensa tem o 
papel de levar as informa-
ções a todos - os alunos e o 
público em geral - e refor-
çou a importância das par-
cerias. “Precisamos muito 
deste tipo de parcerias pú-
blico-privadas, porque só 
assim conseguiremos atin-
gir o desenvolvimento da 
nossa região. A Prefeitura, 
a Câmara e a Santa Casa 
nos ajudaram muito no pro-
cesso de consolidação da 
Faculdade de Medicina”.

Durante a apresenta-
ção do evento, Alessandro 
Mendes, superintendente 
da Santa Casa, comentou 
que a neurologia será reali-
zada em Dracena graças ao 

esforço e à parceria que en-
volve a Prefeitura Munici-
pal, a Câmara Municipal, a 
Santa Casa e a Fundec, que 
vão custear a implantação e 
os serviços da neurologia.

De acordo com a parce-
ria, a Prefeitura e a Santa 
Casa entrarão com o cus-
teio da equipe médica e, 
para que em 2023 possam 
ocorrer neurocirurgias no 
município, a Fundec está 
viabilizando R$ 1,5 milhão 
para a aquisição de equipa-
mentos e irá custear o aces-
so dos alunos de medicina 
para o internato nesta área 
de alta complexidade no 
município.

Terminados os pronun-
ciamentos, o neurocirur-
gião Carlos Alberto dos 
Santos Filho, acompanhado 
pelo médico neurologista e 
neurorradio intervencio-
nista Bruno Gonzales Mi-
niello, apresentou as etapas 
da implantação das ativida-

des, que já iniciam no dia 1º 
de outubro com o funciona-
mento do ambulatório de 
neurologia.

O neurocirurgião é do-
cente na Unifadra e será 
o coordenador da equipe 
multiprofissional de neu-
rologia. Carlos Alberto 
destacou que a equipe ini-
cialmente é composta por 
enfermeiro, neurologistas 
e neurocirurgiões - e isso 
é importante na questão de 
cirurgia e instrumentação, 
porque é preciso uma equi-
pe multiprofissional. A pro-
posta se baseia em ativida-
des ambulatoriais cobrindo 
CISNAP (Consórcio Inter-
municipal de Serviços da 
Nova Alta Paulista), AME, 
ambulatório da Santa Casa, 
pronto socorro e o sobrea-
viso de internação.

“Inicialmente, vamos 
estabelecer treinamento e 
protocolos de equipes não 
especializadas e trabalhar 

o ensino, a pesquisa e a ex-
tensão junto com a facul-
dade. Assim que chegarem 
os materiais, que são im-
portados dos Estados Uni-
dos, Alemanha e Suíça - e 
têm prazo de 120 dias - as-
sociaremos a neurocirur-
gia, atendendo inicialmente 
o ambulatório e a urgência 
e emergência. A ideia para 
o planejamento é expandir 
para abranger no serviço 
de neurologia as reabilita-
ções com fisioterapia, fo-
noaudiologia, psicologia e 
terapia ocupacional e tra-
balhar na prevenção de do-
enças, no diagnóstico pre-
coce e no tratamento. Tudo 
isso visa ao crescimento 
dos atendimentos, vincu-
lado ao serviço de ensino, 
com pretensão de abertu-
ra de residência”, ressaltou 
o neurocirurgião. (Com in-
formações da diretoria de 
comunicação da Prefeitura 
Municipal de Dracena)

A Prefeitura de Osvaldo 
Cruz, por meio da empresa 
Omni Concursos Públicos 
Ltda anuncia a realização 
de um novo processo sele-
tivo, que tem por objetivo a 
formação de cadastro reser-
va destinado à contratação 
de profissionais, em caráter 
temporário.

Há oportunidades dispo-
níveis entre os seguintes 
cargos: professor de Edu-
cação Básica I - Fundamen-
tal; professor de Educação 
Básica I - Infantil; profes-
sor de Educação Básica II 

- ambiental; professor de 
Educação Básica II - edu-
cação física; professor de 
Educação Básica II- artes; 
professor de Educação Bá-
sica II - informática educa-
cional e professor de Edu-
cação Básica II - inglês.

Para concorrer a uma das 
chances ofertadas, é neces-
sário que o candidato pos-
sua escolaridade em nível 
superior, na respectiva área 
do cargo pleiteado. Ao ser 
contratado, o profissional 
deve exercer funções em 
jornadas de 30 a 37 horas 
semanais, referente à re-
muneração no valor que al-

terna entre R$ 18,17 a R$ 
18,34, correspondente a 
cada hora-aula ministrada.

Os interessados em parti-
cipar do processo seletivo, 
podem se inscrever de for-
ma eletrônica até o dia 6 de 
outubro, por meio do site 
da empresa Omni Concur-
sos. O pagamento da taxa 
no valor de R$ 9,00, deve 
ser efetuado até o dia 7 de 
outubro de 2022.

Como forma de classifi-
cação, os candidatos serão 
avaliados mediante aplica-
ção de prova objetiva na 
data prevista de 16 de outu-
bro de 2022.
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Saúde realiza ações da campanha Setembro Amarelo
LUCÉLIA

Prefeitura

Inaugurado o Posto do Sebrae Aqui

Da Prefeitura

24 DE SETEMBRO DE 2022

Aconteceu na última 
quarta-feira (21) em Sal-
mourão a solenidade de 
inauguração do Posto do 
Sebrae Aqui. A iniciativa é 
uma parceria entre a Prefei-
tura Municipal de Salmou-
rão e o Sebrae – SP.

A solenidade de inaugu-
ração contou com a presen-
ça da prefeita Sonia Gabau, 
vice Marcia Pravato, presi-
dente da Câmara Municipal 
Fernando Roçato e verea-
dores, além do diretor re-
gional do Sebrae José Car-
los Cavalcante e equipe.

O diretor do Sebrae, José 

Carlos Cavalcante ressal-
tou a importância desta 
conquista para Salmourão 
e destacou que esta é a 22º 
Posto do Sebrae Aqui na re-
gião de Presidente Prudente.

Sônia Gabau agradeceu 
a presença do diretor re-
gional do Sebrae e afirmou 
que esta parceria irá garan-

tir apoio para os micro e pe-
quenos empresários, além 
de apoio na agricultura que 
é a base de sustentação do 
município. “Vamos traba-
lhar juntos e buscar cada 
vez mais, fomentar a gera-
ção de emprego e o desen-
volvimento de Salmourão”, 
destacou.

O Posto do Sebrae Aqui 
funcionará em Salmourão na 
rua Vereador José Cesário da 
Silva, no terminal rodoviário 
e contará com toda a estrutu-
ra para atender as micro e pe-
quenas empresas.

O “Sebrae Aqui” é um ca-
nal de atendimento presencial 
e de articulação criado a partir 

da celebração de parcerias en-
tre o Sebrae-SP e Prefeituras 
para o incentivo de negócios 
das micro e pequenas empre-
sas, visando o fortalecimen-
to da economia e o fomento 
do empreendedorismo local, 
desta maneira também contri-
buindo com a geração de em-
prego e renda.

No mês de setembro é 
realizada pela Secretaria 
de Saúde a campanha de 
‘Prevenção ao Suicídio’, 
conhecida como Setem-

bro Amarelo. 
O tema é de extrema 

importância a ser aborda-
do, principalmente para 
o público jovem, onde as 
estatísticas revelam que 
representam o maior nú-

mero de suicídio. 
Em Lucélia, o Programa 

de Agentes Comunitário de 
Saúde (PACS), juntamen-
te com as ESFs Dr. Do-
mingos Ribeiro do Santos 
Neto (Parque das Palmei-

ras) e João Garcia Maldo-
nado (Vila Rennó) desen-
volveram ações voltadas ao 
tema.

Já no dia 16, na EE Car-
los Umberto Carrara, pro-
moveram palestras, di-

nâmicas e mensagens 
ministradas pelas enfer-
meiras Cátia Maion, Car-
mem Sanches e Marcela 
Jordani e pelos psicólogos 
Ana Carla Moura e Lucas 
Silva, com a participação 

das agentes de Saúde da 
microárea que abrange a 
região da escola.

Além destas ações reali-
zadas, outras serão viabili-
zadas ao longo do mês de 
setembro em Lucélia.
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ENERVITA 
ENERGIA SOLAR

é inagurada em 
Adamantina

Flórida terá seu primeiro Desmonte 
Credenciado pelo Detran 

ICE BEER é inagurado em Pacaembu

Mais
Folha Regional 24 DE SETEMBRO DE 2022

Flórida Paulista está prestes a 
ganhar o seu primeiro Desmonte 
e Comércio de Peças Credencia-
do pelo Detran. 

A empresa surge da junção do 
empreendedorismo e seriedade 
frente aos negócios de Wilson 
Bento (proprietário da Primeira 
Veículos), Fabrício Bento, sobri-
nho do Wilson, com ampla expe-
riência em logística e o conheci-
mento do floridense Ailton Filet 
Gouveia, o “Magrão”, originando 
então a “Magrão e Bento” – Des-
monte e Comércio de Peças.  

O anúncio da nova empresa foi 
feito na tarde de ontem (23), após 
cumpridos todos os trâmites bu-
rocráticos e as exigências dos ór-
gãos competentes. 

Com o diferencial de estar cer-
tificado e autorizado pelo Detran, 
o desmonte que é totalmente dife-
rente de desmanche, operará com 
todas as licenças necessárias e 
cumprindo rigorosamente as nor-
mas estabelecidas para que você 
tenha a certeza de confiar em uma 
empresa idônea e que atua dentro 
do que regem as leis nacionais. 

No prédio que anteriormen-
te abrigava a Primeira Veículos 
no Distrito Industrial II, passa-
rá a operar o desmonte Magrão 
e Bento. 

A Primeira Veículos agora ain-
da mais perto de você, está em 
novo endereço. No Distrito Indus-
trial, Rua Osvaldo Teixeira Ferra-
cini, 105 - ao lado da Auto Elétri-
ca São Cristóvão. Telefones: (18) 
99776-2146 e (18) 99701-3139.

Em breve serão divulgados 
novos detalhes deste importante 
projeto para a Cidade Amizade. 

A Zambianqui Ambiental pres-
ta para Adamantina e toda a re-
gião os serviços relacionados a 
Saúde e Segurança do Trabalho, 
para as novas obrigatoriedades do 
e-Social. 

Dentro dos serviços, estão o 
monitoramento da saúde do tra-
balhador; comunicações de aci-
dentes de trabalho; condições de 
ambientes de trabalho; programas 
de gerenciamento de riscos; pro-
grama de saúde médica e saúde 
ocupacional; laudos técnicos de 
condições ambientais de traba-
lho e outros que variam de acordo 
com o ramo de atuação das em-
presas atendidas. 

A empresa conta com o profis-
sionalismo e experiência dos en-
genheiros Renan Pereira Zam-
bianqui (Engenheiro Ambiental 
e de Segurança do Trabalho), Ro-
drigo Batista Lopes (Engenhei-
ro Ambiental e de Segurança do 
Trabalho) e Lucas Martins (Téc-
nico em Segurança do Trabalho). 

Outros serviços ligados ao 
meio ambiente, geologia, agrono-
mia e outros também são presta-
dos pela empresa que conta com 
escritórios em Flórida Paulista e 
Adamantina Av. Ademar de Bar-
ros, 120 / 7° Andar Sala 701. Te-
lefones: (18) 99671-0570 – Renan 
ou (18) 99752-5199 – Rodrigo.

Foi inaugurada na alameda Ar-
mando Salles de Oliveira, 582, 
em Adamantina a Enervita Ener-
-gia Solar.  

A empresa que tem como dife-
rencial o uso de produtos de qua-
lidade na estrutura de fixação das 
placas, cabeamento e outros pro-
cedimentos de instalação, tam-

bém atua no monitoramento e 
cuidado com as usinas dos clien-
tes, acompanhando o desempe-
nho das mesmas através de vi-
sitas técnicas por profissionais 
altamente qualificados além da 
manutenção pe-riódica e limpeza 
das placas. 

Todos os produtos utilizados 

são certificados pelo Inmetro 
e contam com garantia expedi-
da pela Enervita, além de serem 
instalados por equipe própria, ou 
seja, sem o emprego de mão de 
obra terceirizada. 

Como novidade, a Enervita 
está em fase final na negociação 
de um software que funcionará li-

gado à uma central de monitora-
mento que permitirá o acompa-
nhamento detalhado da produção 
de energia, alertas de produtivida-
de, manutenção alertas de ocor-
rência caso haja anormalidades 
ou problemas contando ainda 
com o envio imediato de equipe 
técnica ao local. 

Sob o comando do proprietário 
João Paulo Jordão Bottan e espo-
sa Simone Bosso, a empresa aten-
de Adamantina, toda a região e 
outros Estados. 

Contato: (18) 99656-1078. 
Siga nas redes sociais: facebook 
Enervita Energia Solar e Insta-
gram @enervitaenergiasolar.

Foi inaugurado em Pacaembu o 
Ice Beer, sob o comando do popular 
“Ned” - o Nelson Pereira da Mata.

O Ice Beer fica na rua Presi-
dente Kennedy, 533 – próximo da 
Câmara Municipal. 

Aberto todos os dias, ofere-
ce bebidas em geral, produtos de 
conveniência e o delicioso espeti-
nho com ambiente familiar. 

Mesas de snooker e outros jo-
gos estão à disposição dos clien-
tes de Pacaembu e região, além 
de TV com as principais trans-
missões que movimentam o es-
porte nacional e internacional. 

Apesar de estar inaugurando o em-
preendimento, Ned que tem uma vida 

ZAMBIANQUI 
AMBIENTAL:

saúde e segurança do 
trabalho para e-social

de mais de 35 anos dedicados a este 
segmento, volta ao passado e “retor-
na a casa”, lembrando saudosamente 
do pai João Bassan, idealizador do bar 
onde também surgiu o Esporte Clube 

Veteranos, uma de suas paixões. 
Outras novidades no Ice Beer 

deverão ser apresentadas em breve. 
Visite e conheça este novo espaço 
de happy hour e reunião de amigos. 



VW Polo 2023 chega mais barato e com 
novo visual; preço e equipamentos

Uol Carros

A Volkswagen apresenta ao 
Brasil o Polo 2023, que recebeu 
mudanças estéticas e de equipa-
mentos. Mas a principal novida-
de é a redução de preços nas ver-
sões Comfortlihe e Highline. A 
Comfortline foi de R$ 108.990 
na linha 2022 para R$ 102.990 na 
2023. Já a tabela da Highline caiu 
de R$ 116.990 para R$ 109.990. 
Ambas têm motor 1.0 turbo. 

A maior redução, de R$ 7 mil, foi 
para a versão Highline. O Polo chega 
ainda nas versões MPI (R$ 82.990) 
e TSI (R$ 92.990). A primeira man-
tém o motor 1.0 aspirado de 84 cv e 
a segunda traz o 1.0 turbo, que teve a 
potência máxima reduzida de 128 cv 
para 116 cv e o torque de 20,4 kgfm 
para 16,8 kgfm - a nova calibragem 
agora é usada em todas as configura-
ções turbinadas do Polo. 

VEJA AS VERSÕES E OS 
RESPECTIVOS PREÇOS: 

+ MPI - R$ 82.990 
+ TSI - R$ 92.990 
+ Comfortline - R$ 102.990 
+ Highline - R$ 109.990 
As configurações MPI e TSI 

têm câmbio manual de cinco ve-
locidades. Já a Comfortlihe e a 
Highline trazem a transmissão au-
tomática de seis marchas. A re-
dução de preço não veio sem um 
“custo”. Além da perda de potên-
cia e torque, a motorização 1.0 
turbo do Polo 2023 perde coisas 

como os freios a disco nas rodas 
traseiras. O sistema passa a ser a 
tambor em toda a gama. As sus-
pensões atrás continuam por eixo 
de torção. O motor 1.0 mais po-
tente e os discos nas quatro rodas 
passam a ser oferecidos apenas 
nos SUVs Nivus e T-Cross.

A principal mudança na dian-
teira fica por conta do para-cho-
que, que também é novo já parte 
de trás. Grade e faróis trazem le-
ves alterações também.

Os faróis são de LEDs desde as 
versões mais básicas e as lanternas 
trazem nova assinatura noturna.

A cabine vem com novos aca-
bamentos e texturas. Também são 
novos os bancos inteiriços, com 
aspecto esportivo, inspirados nos 
do Polo GTS - que ainda não foi 
lançado na linha 2023.

Há ainda ar-condicionado digi-
tal sensível ao toque, carregador 
de celular por indução e novas 
funcionalidades na central mul-
timídia VW Play - com tela de 
10,25”. Entre elas, o sistema que 
mostra se é melhor abastecer com 
etanol ou gasolina. 

O Polo traz ainda novas entra-
das USB do tipo C. São duas na 

frente e duas para os passagei-
ros de trás.

EQUIPAMENTOS 
A versão MPI sai de fábrica 

com air bags laterais, assistente 
de partida em subidas, frenagem 
automática pós-colisão, vidros 
dianteiros elétricos e multimídia 
com comandos no volante. A TSI 
acrescenta vidros traseiros e re-
trovisores elétricos, sensores de 
estacionamento atrás e painel de 
instrumentos digital configurável 
de 8”. Entre outros itens. 

Na Comfortline, os destaques 

são a partida por botão, o contro-
lador de velocidade e o volante 
de couro com hastes para trocas 
de marcha. A central multimídia 
VW Play é opcional. 

A Highline vem com rodas de 
16” (15” nos demais), bancos de 
couro sintético, ar-condicionado 
digital sensível ao toque e carre-
gador de smartphones sem fio. 
No pacote de auxílio ao estacio-
namento, há câmera de ré e sen-
sores dianteiros. 

Já o painel de instrumentos digital 
passa a ter 10” nessa versão. A VW 
Play, por sua vez, é item de série. 
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FEIRA DE PROFISSÕES DA UNOESTE
Recorde de público e edição histórica

24 DE SETEMBRO DE 2022

Uma maratona de cinco 
dias e milhares de jovens 
matriculados no ensino mé-
dio “frente a frente” com suas 
possíveis profissões do futu-
ro. Foi com recorde de públi-
co que terminou nesta sexta-
-feira (23), a Feira de Profis-
sões da Unoeste. Mais de 10 
mil visitantes e 185 escolas, 
entre públicas e privadas dos 
estados de São Paulo, Mato 
Grosso do Sul e Paraná, pas-
saram pelo Salão do Limoei-
ro, onde foram montados os 
estandes. Sucesso também 
na realização das oficinas 
práticas realizadas em pré-
dios e laboratórios do cam-
pus 2. Juntas, elas totaliza-
ram mais de 300 em diversas 
áreas do conhecimento.

Com o tema “Experimen-
te o futuro”, a edição 2022 da 
Feira de Profissões possibi-
litou aos jovens estudantes 
que estão prestes a encarar 
o vestibular, conhecerem de 
pertinho toda a estrutura e 
qualidade dos cursos da 2ª 
melhor universidade particu-
lar do estado de São Paulo. 
Foram durante as visitas nos 
estandes e as participações 
nas oficinas, inclusive, que 
cada aluno do ensino médio 
teve um contato ainda mais 
próximo com àquela área de 
interesse que vislumbra. Isso 
porque todas as graduações 
da Unoeste, nas modalida-
des presencial e EAD, além 
dos cursos técnicos, abraça-
ram a importância da Feira e 
trabalharam incansavelmen-
te. Dinâmica que mobilizou 
acadêmicos, professores e 
coordenadores da univer-
sidade que fortalece diaria-
mente, dentro e fora de seus 
campi, o tripé o tripé Ensino, 
Pesquisa e Extensão.

Além de alunos, profes-
sores e demais interessa-
dos nas atrações da Feira, 
na quarta (21) ela também 
recebeu as importantes visi-
tas do pró-reitor Acadêmico 
Dr. José Eduardo Creste, 
do pró-reitor Administrativo, 
Guilherme de Oliveira Lima 
Carapeba e do diretor das 
Faculdades de Medicina da 
Unoeste, Dr. Murilo de Oli-
veira Lima Carapeba. Para 
o Dr. Murilo, a Feira de Pro-
fissões é a oportunidade que 
o jovem tem de ter contato 
com a futura profissão, tirar 
dúvidas e estar próximo de 
professores e estudantes do 
ensino superior. “A estrutura 
está incrível. É possível co-
nhecer o que a universidade 

disponibiliza em relação aos 
cursos, mas também às tec-
nologias, como o Projeto Be-
tha. Temos aqui toda infraes-
trutura para uma excelente 
formação em diversas áreas, 
um corpo docente altamente 
qualificado”, ressaltou.

Já o pró-reitor Administra-
tivo acredita que a passagem 
dos estudantes do ensino 
médio pela Feira permite a 
cada um conhecer de perto, 
a estrutura da Unoeste por 
meio dos estandes, oficinas e 
do contato com acadêmicos 
e corpo docente. “Fico muito 
contente que a gente possa 
ajudar nesse sentido. Os alu-
nos têm a oportunidade de 
participar de algumas ofici-
nas para ter uma ideia do que 
é a profissão e conhecer a 
estrutura que a universidade 
tem a oferecer. Temos muito 
orgulho da nossa estrutura, 
da qualidade da nossa edu-
cação. Quem tiver interesse, 
convidamos para conhecer 
a universidade. Estamos de 
portas abertas, nossa estru-
tura inteira, nossos colabo-
radores, todos à disposição. 
Será um prazer recebê-los”, 
destacou Guilherme, esten-
dendo o convite para quem 
não teve a oportunidade de 
participar da Feira.

Expectativas superadas
O diretor de Marketing da 

Unoeste, Bruno Dias, des-
taca que os números falam 
por si só, superando todas 
as expectativas. “Resultado 
de um trabalho conjunto de 
toda a Unoeste, desde o time 
administrativo, à academia, à 
reitoria que acreditou no tra-
balho como um todo. É um 
evento de uma grandiosida-
de para a região de Prudente 
e que chega até o limite dos 
estados de Mato Grosso do 
Sul e Paraná, de onde tam-
bém recebemos visitas de 
escolas. Isso tudo faz nos re-
fletir que o jovem ainda busca 
informação, conhecimento, o 
ingresso no ensino superior. 
Ele [jovem] quer se capaci-
tar, se formar, estudar para 
desenvolver um país melhor. 
Isso ficou nítido na Feira por-
que víamos os olhinhos deles 
brilhando quando chegavam 
e entravam no salão”, revela.

Bruno Dias ficou surpreen-
dido também com a interação 
dos visitantes em cada estan-
de visitado, ou oficina frequen-
tada por eles. “O objetivo da 
Feira que foi entregue é trazer 
experiência e praticidade. Fa-
zer o jovem entender que ele 

de Informação e Análise de 
Desenvolvimento de Siste-
mas. No espaço, os óculos 
de realidade virtual foram os 
que mais chamaram a aten-
ção dela. “É uma experiência 
bem diferenciada. Quando 
cheguei aqui [no estande] 
até pensei que esse espaço 
fosse um labirinto, aí acabei 
entrando porque fiquei curio-
sa. Me surpreendi com esse 
ambiente de tecnologia e me 
senti em casa, pois quero ser 
gamer no futuro”, revelou.

Sentimento compartilha-
do pelo colega de escola, o 
aluno do 2º ano do ensino 
médio, Pedro Almeida, de 17 
anos. “É uma área que eu 
acho muito legal, desenvol-
ver programas deve ser mui-
to bacana. Penso em fazer 
um curso técnico de infor-
mática, mexer com reparos 
de computadores. São estas 
as razões que me trouxeram 
pra cá”, completou.

De Alfredo Marcondes, 
a Evellyn Cristina Jesus de 
Souza, de 16 anos é aluna 
do 2º ano do ensino médio 
na Escola Estadual Filomena 
Scatena Christofano e adorou 
conhecer as funções de um 
técnico de enfermagem. Ela 
visitou o estande do curso e 
teve a oportunidade de sentir 
a adrenalina e sensação de 
salvar alguém ao participar 
da simulação de ressuscita-
ção cardiopulmonar. “Eu pre-
tendo atuar na área porque 
cuidar de alguém é algo que 
me agrada, tanto que mais 
visitei os estandes de saúde. 
E ao participar da simulação 
já vi e senti que não é nada 
fácil, mas me interessou de-
mais porque o pessoal expli-
ca bem e é receptivo. Quem 
sabe não seja essa minha 
profissão do futuro”, cogitou.

Já a visitante Ana Lívia 
Salles de Almeida Soares, de 
16 anos, aluna do 2º ano do 
ensino médio na escola pru-
dentina Sesi Darcy Zacha-
rias, do Parque Furquim, cur-
tiu a mesa interativa que cha-
mava a atenção no curso de 
Nutrição.  “As meninas aqui 
[acadêmicas e professoras] 
são incríveis, incentivam a 
gente a falar de legumes, es-
sa coisa de saúde, vitaminas. 
E a gente sempre quer saber 
mais que tipos de vitaminas 
nosso corpo precisa. Eu, 

por exemplo, tenho interes-
se em fazer nutrição e aqui 
fiquei ainda mais animada. 
Acho que todas as escolas 
teriam que trazer seus alunos 
porque esse é momento pra 
gente decidir”, opinou, em 
tom de sugestão para as es-
colas que neste ano não par-
ticiparam da feira.

A estudante da Escola 
Técnica Estadual Adolpho 
Arruda Mello, de Prudente, 
Juliana Bernardino da Cruz, 
de 16 anos, virou promotora 
de justiça por instantes no 
estande de Direito. Ele usou 
a chamada “veste talar”, que 
é uma espécie de túnica de 
cor preta, amarrada na cin-
tura por uma faixa de tecido. 
Também se colocou no lugar 
de magistrada ao bater o ma-
lhete, o famoso martelinho 
do juiz. “A área do Direito me 
fascina. Na escola eu já faço 
o curso técnico em serviços 
jurídicos que consiste numa 
introdução ao Direito. E esse 
curso tem aberto meus olhos 
para uma possível formação 
acadêmica. Servir ao públi-
co nessa área é essencial 
porque o Direito é a base 
da sociedade, sem ele seria 
uma bagunça por assim di-
zer. Então sem sombras de 
dúvidas é uma área que me 
deixa emocionada. Vestir es-
sa roupa me fez imaginar um 
futuro promissor”, revelou.

Visitas especiais
Várias personalidades 

também visitaram a Feira de 
Profissões, entre elas a luta-
dora pelo UFC Ariane Carne-
lossi, a Sorriso, atleta pruden-
tina que tem levado o nome 
da cidade para o mundo. 
Ela visitou a Feira na quarta 
(21), acompanhada pelo seu 
treinador Hugo Gonçalves. 
Simpática como sempre, Sor-
riso tirou fotos com alunos de 
várias escolas que visitavam 
o local, e até mesmo acadê-
micos, professores e demais 
visitantes do evento.

Já o famoso Dr. Bactéria 
(Dr. Roberto Martins Figuei-
redo), que participou do qua-
dro “Tá Limpo”, do Fantásti-
co da Globo, visitou a feira 
na terça-feira (20). A convite 
da coordenadoria do curso 
de Biomedicina, ele estava 
acompanhado do Dr. Mar-
cos Caparbo, que também 
é conselheiro do Conselho 

Regional de Biomedicina 1ª 
Região (CRBM1).

A Feira estava tão interes-
sante que até criança com QI 
elevado fez questão de fazer 
os pais levá-la ao local. É o 
caso do estudante Gabriel 
Padovani Callegari Fujikava, 
de apenas 10 anos. Ele soube 
da realização da Feira no cur-
so de idiomas onde está ma-
triculado. Ficou maravilhado 
ao descobrir o poder de cada 
profissão exposta. “Quando 
eu entrei aqui eu me senti co-
mo se eu tivesse num lugar 
mágico, aqui é muito bom. Eu 
já passei por muitos lugares 
[estandes] e todos são mui-
to legais. Eu quero continu-
ar aqui por um tempo muito 
grande”, disse entusiasmado.

Nas classificações da ta-
bela de Quociente Intelectual, 
ele soma 134 pontos, o que lhe 
confere a condição de criança 
superdotada. Questionado so-
bre qual profissão pretende es-
colher lá na frente, ele respon-
deu assim: “Eu já estou com 
muitas ideias, mas eu acho 
que realidade virtual, a biolo-
gia, medicina, todas são áreas 
muito maravilhosas. Saio hoje 
da feira com vontade ficar aqui 
pra sempre”.

A mãe, Ana Cláudia Pa-
dovani Callegari Fujikava, 
diz que pela vontade e ca-
pacidade intelectual do filho, 
ele já estaria cursando uma 
faculdade. “Na escola ele já 
sabe e já não tem mais inte-
resse em frequentar, por isso 
está adorando ficar aqui [na 
Feira]. Então, esse é um dos 
meus maiores problemas. É 
muito ampla a vontade dele, 
e ele já faz muita coisa. Es-
sa semana mesmo fez um 
boneco em 3D, apagou as 
luzes, acendeu o celular no 
escuro e disse que estava 
fazendo uma cirurgia. Ele 
também faz krav magá [ar-
te marcial], inclusive já foi 
acelerado na turma com os 
adultos por causa do conhe-
cimento dele que é muito rá-
pido. E faz ainda inglês, on-
de já está acompanhando a 
turma de 14 anos no estágio 
de conversação, sem mes-
mo antes ter estudado esse 
idioma. Além disso tudo ele 
gosta de teatro, adora falar. 
Então eu não consigo ainda 
saber exatamente o que ele 
quer”, expôs.

pode sim colocar a mão na 
massa e o que cada profissão 
desempenha.  Quais são os 
caminhos de cada área, o que 
o mercado espera dele a partir 
do momento que ele se forma, 
enfim. Isso só foi possível gra-
ças ao trabalho excelente dos 
nossos professores e coorde-
nadores que desenvolveram 
oficinas maravilhosas, intera-
tivas. A Unoeste encerra esse 
ciclo da Feira das Profissões 
2022 certa de que cumpriu sua 
missão de mostrar e dar o ca-
minho para esses jovens que 
são o futuro do nosso país”.

Ele já adiantou que o pú-
blico poderá esperar uma 
Feira maior em 2023. E que 
este mesmo evento também 
será levado para outras regi-
ões do Estado onde a Uno-
este já está inserida. “A uni-
versidade já está se prepa-
rando pra levar esse grande 
evento para as cidades de 
Jaú e Guarujá. Essas regiões 
podem se preparar porque 
também terão um evento de 
qualidade para os alunos do 
ensino médio. O propósito é 
apoiá-los e ajudá-los nessa 
decisão tão importante da vi-
da deles”, concluiu o diretor 
de Marketing.

Visitantes em êxtase
A aluna do 1º ano do ensi-

no médio, Emanuella Olivei-
ra Montini, 15 anos, visitou a 
Feira de Profissões da Uno-
este pelo Colégio Apogeu de 
Presidente Prudente. Ficou 
encantada e impressionada 
com o estande da Facul-
dade de Informática (Fipp) 
que estava representado 
pelos cursos de Ciências 
da Computação, Sistema 
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